



PROYECTO DE DECLARACIÓN
LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE
RÍOS DECLARA

EL REPUDIO A LOS ACTOS DE VIOLENCIA OCURRIDOS DURANTE LA VISITA
DEL SEÑOR PRESIDENTE DE LA NACIÓN A LA PROVINCIA DE SANTA FE.

La Cámara de Diputados de la Provincia de Entre Ríos repudia enérgicamente los actos de violencia ocurridos durante la reciente visita del Señor Presidente de la Nación, Javier Gerardo Milei, a la provincia de Santa Fe, donde manifestantes agredieron verbal y físicamente a miembros de la comitiva presidencial y a ciudadanos allí presentes.

AUTOR: MARIANA GISELA BENTOS

COAUTORES: ARANDA, Lenico; SARUBI, Bruno.

BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS



FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

Durante la reciente visita del Señor Presidente de la Nación, Javier Gerardo Milei, a la ciudad de Santa Fe, el pasado sábado 04 de octubre del corriente año, se registraron actos de violencia protagonizados por manifestantes opositores, quienes agredieron a ciudadanos simpatizantes del gobierno que estaban pacíficamente manifestados.

El incidente tuvo lugar en la peatonal San Martín, en la intersección con calle Mendoza, donde se había dispuesto un gazebo y equipo de sonido para el discurso presidencial. Fue allí donde un grupo de manifestantes opositores irrumpió en el lugar, ocasionó destrozos en la estructura instalada y profirió agravios contra los presentes, golpes y destrucción de la propiedad privada, generando momentos de extrema tensión por la violencia inferida.

Aunque sabemos que en un Estado de Derecho la libertad de expresión y la manifestación pacífica son derechos esenciales del sistema democrático, ninguno de estos derechos puede ser invocado para justificar actos de violencia, agresión o incitación al odio.

El respeto institucional debe prevalecer sobre toda diferencia ideológica o partidaria de cualquier sector de la sociedad. estos actos constituyen un



grave retroceso en materia de convivencia democrática, lesionando el principio de tolerancia, respeto a la pluralidad política consagrando una grave violación a la paz social y a la institucionalidad republicana.

Por todo ello solicito a mis pares que acompañen esta declaración de repudio.